

Studierendenschaft
Justus-Liebig-Universität Gießen
Körperschaft des öffentlichen Rechts
Wahlausschuss

Wahlausschusses der Studierendenschaft
der JLU Gießen
Jürgen-Dietz-Haus
Otto-Behagel-Straße 25D
35394 Gießen
Tel: 0641/99 14 800 Fax: 0641/4711
Mail: wahlausschuss@uni-giessen.de

Protokoll

zur 7. Sitzung des Wahlausschusses vom
Freitag, den 17.05.2019

Jan Waack eröffnet die siebte Sitzung um 14:00. Die Anwesenheit besteht aus Jan Waack, Jonas Lingner, Andreas Schmidt, Jakob Saarbourg und Anna Kring.

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Jan Waack schlägt vor, dass Andreas Schmidt die Protokolle an alle Beteiligten online schickt. Diese sollen nächste Woche besprochen werden.

Jan Waack war am Dienstag den 14.05.2019 auf der Fachschaftskonferenz. Zusätzlich berichtet er darüber, dass der Ältestenrat über die Streichung der Fachschaft Philosophie beraten hat. Darüber hinaus wurde keine negative Kritik am Wahlausschuss geäußert.

Anna Kring war am Donnerstag den 16.05.2019 bei der Sitzung des Studierendenparlaments. Dem Wahlausschuss wurden weitere 3000€ zugesagt.

Es wird angemerkt, dass die zweite Testwahl vom 28.05 bis 3.06.2019 durchgeführt werden muss.

Der Einspruch von David Hussain wurde geprüft. Es wurde einstimmig beschlossen, dass er zur Wahl zugelassen werden ist.

Anne-Marie von FS09 ist der Sitzung beigetreten. Es wird über Möglichkeiten der Wahldebatte besprochen. Im Fokus stehen der Ort und Snackmöglichkeiten. Die Umsetzung wird noch geprüft.

Jonas Lingner meldet sich dafür bei den Listen nachzufragen, ob diese Verpflegungsmöglichkeiten wie Snacks, Getränke oder Ähnliches zur Wahldebatte mitbringen können.

Es wird darüber beraten die Ausschreibung für Wahlhelfer online zu stellen. Freiwillige die sich bereits gemeldet haben sollen auf jeden Fall genommen werden.

Andreas Schmidt berichtet über die Kugelschreiber. Diese sind am Dienstag den 14.02.2019 bestellt und kommen vermutlich in 15 bis 20 Werktagen. Der Preis für 10000 Stück beläuft sich

auf 3667,51€.

Jakob Saarbourg stellt das Layout der Flyer, die Wahlzeitung und das Layout der Plakate vor. Es wird über Änderungen und Verbesserungsvorschläge beraten. Für Flyer, Plakate und Sticker wird ein Budget von 400€ beschlossen.

Zudem werden kurze Animationsfilme gezeigt, die während der Wahl veröffentlicht werden sollen.

Die Wahlvorschläge der Wahl in der kommenden Woche veröffentlicht werden.

Ein Wahl-O-Mat soll eingeführt werden. Näheres wird in den folgenden Sitzungen besprochen.

Um 15:00 beendet Jan Waack die Sitzung.